

Minus wegen Gymnastikhalle

NACKENHEIM (red). Der erste Vorsitzende der **TuS 06 Nackenheim**, Marko Sans, begrüßte die Mitglieder in der neuen Gymnastikhalle. Deren Neubau sei eine große Herausforderung für den Vorstand gewesen – sowohl finanziell als auch durch Einsatz ehrenamtlicher Helfer. Besonderen Einsatz zeigten Erwin Winter, Markus Lathomus und Willi Heckelsmüller als leitender Architekt. Dank ging auch an Kreis und Sportbund für finanzielle Zuschüsse.

Auch der Rothenberglauf sei ein Erfolg gewesen – mit Rekordbeteiligung bei Kooperation mit dem Wingertscup. Auch der Kinderfaschingsball und der TuS-Familientag fanden Anklang. Jahreshöhepunkt war das Stiftungsfest. Weitere Angebote wurden realisiert: Die Judoabteilung startete erfolgreich, die Tanzgruppe „Xtension“ wurde gegründet. Die Tischtennisabteilung schaffte den Aufstieg in die A-Klasse und das Badminton-Team schlägt sich in der Landesliga. Weiterhin brachte sich die TuS mit dem „Fit zu Dritt“-Programm ein, eine Kooperation mit der Grundschule, an der über 50 Kinder teilnahmen. Auch Kanga und eine Ballettgruppe gibt es.

Mit Sabine Sigmund und Kim Bechler konnten zwei Jugendliche für einen Jugendausschuss gewonnen werden. Auch dieses Jahr gibt es ambitionierte Ziele: TuS-Kinderfaschingsball, Rothenberglauf, TuS-Familientag, Badminton-Turnier, Stiftungsfest sind feste Termine. Das Sportprogramm wird aufgrund der neuen Möglichkeiten des Gymnastikraums erweitert.

Kassenwart Michael Anthes berichtete von einem Minus von 20000 Euro – bedingt durch den Bau des Gymnastikraumes. Kassenprüfer Müller bestätigte die korrekte Kassenführung und der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Nachdem die ausscheidenden Vorstandsmitglieder, Werner Heckelsmüller, Gottfried Fass und Rüdiger Müller für ihre ehrenamtliche Arbeit geehrt wurden, ergab die Vorstandswahl folgendes Ergebnis: Erster Vorsitzender: Marko Sans, Zweiter Vorsitzender: Erwin Winter, Kassierer: Michael Anthes, Mitgliederbetreuung: Sandra Schambier, Jugendleiter: Sabine Sigmund, Turn- und Sportwart 1: Dr. Meike Roth, Turn- und Sportwart 2: Kim Bechler, Kulturwart: Peter Schöpflin, Pressewart: Ludwig Schönhofer.